	
Name/name: _______________________________________


STUDIENPLAN für Austauschprogramme 
STUDY PLAN for exchange programs

In die linke Spalte tragen Sie bitte die Kurse ein, die Sie an der Gasthochschule Ihrer 1. Präferenz belegen wollen. Geben Sie dabei eine möglichst ausführliche Kursbezeichnung (z.B. Kursnummer, Kurstitel etc.) sowie die ECTS-Zahl (in Europa) an. Nutzen Sie dazu bitte das Vorlesungsverzeichnis, das aktuell auf den Internetseiten der Gasthochschule zugänglich ist. 
Falls Sie 2 Semester im Ausland planen, kennzeichnen Sie bitte auch, welche Kurse in welchem Semester belegt werden sollen.
Left column: Please list as specifically as possible (i.e. course number, course title etc.) the courses you intend to take during your stay abroad at the host university (with reference to your first choice). Use the course catalogue on the websites of the partner institution.
If you intend to study abroad for two semesters, please indicate the semester (fall or spring).


In der rechten Spalte führen Sie bitte die UR-Kurse inkl. ECTS (in Europa) auf, die Sie durch den jeweiligen ausländischen Kurs ersetzen wollen.
Tragen Sie bitte den Regensburger Kurstitel bzw. den Titel der Modulposition ein, die Sie ersetzen wollen (Bsp: BWL B.Sc., Wahlmodul in BWL)
Right column: Please list the courses at UR that you want to replace.
List the UR course title or the title of the module position that you want to substitute (e.g. Business Administration, B.Sc., elective module in Business Administration)



	Kurs an der Gasthochschule (inkl. Kursnummer, falls verfügbar) mit Leistungspunkten (z.B. ECTS, units) /
Course at host institution (incl. course number, if available) and credit points (e.g. ECTS, units)
	Semester
(WiSe/SoSe)
(fall/spring)
	Geplante Anerkennung an der UR / 
Course at UR that you intend to substitute/replace

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	



